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2. Inklusives Schachturnier Sachsen-Anhalt 

 

Wann und wo ist das Schachturnier? 

Das Schachturnier ist am 9. Oktober 2021 in Schönebeck. 

Die Anschrift ist: 

Dr.-Tolberg-Saal im Kurpark, Badepark 1, 39218 Schönebeck (Elbe).  

Der Saal ist barrierefrei. 

Um 10:00 Uhr geht das Turnier los. Um 16:00 Uhr ist es zu Ende. 

Sie können ab 8:30 Uhr kommen. Sie müssen sich bis 9:30 Uhr anmelden. 

Wer kann mitmachen? 

Alle Menschen, die gern Schach spielen, können mitmachen.  
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Wer macht das Schachturnier? 

Der SG Aufbau Elbe Magdeburg, der Allgemeine Behindertenverband in 

Sachsen-Anhalt und Special Olympics Sachsen-Anhalt machen das Turnier. 

Frau Petra Grimm-Benne und Herr Dr. Christian Walbrach haben die 

Schirmherrschaft für das Turnier: sie geben ihren Namen. 

Frau Petra Grimm-Benne ist die Sozialministerin des Landes Sachsen-Anhalt. 

Herr Dr. Christian Walbrach ist der Behindertenbeauftragte des Landes 

Sachsen-Anhalt. 

Was ist noch wichtig? 

Es wird Schnellschach in 7 Runden gespielt mit Bedenkzeit von 15 Minuten pro 

Partie und Spielerin und Spieler. 

Die Teilnahme ist kostenfrei. 

Es gibt Essen und Trinken für alle. 

In den Pausen gibt es Mitmach-Stationen zu den Themen Sport und Gesundheit 

von Special Olympics Sachsen-Anhalt. 

Wie kann man mitmachen? 

Schreiben Sie bis zum 6. Oktober 2021 eine E-Mail  

an den Turnierleiter Jens Windelband oder rufen Sie an. 

E-Mail: Jens.Windelband@googlemail.com, Telefonnummer: 0176 58 85 06 05 

Wir freuen uns auf Sie! 


